

Dankesgedicht

Liebe Leut', 's ist leicht zu glauben
die Damen mit den gold'nen Hauben
und gelegentlich mit Hut,
die meinen's mit der Pfarre gut.
Es naget halt der Zahn der Zeit

in diesem Fall an dem Geläut'
und auch die Orgel hat Bedarf -
wir können rechnen noch so scharf.

So ist den Kosten gar so eigen,
dass sie statt sinken eher steigen.

Nun ist für den Finanzausschuss

dieser Tag ein Hochgenuss,

die Zahl, die auf dem Scheck genannt,
ist großartig und allerhand.

Dahinter steckt viel Fleiß und Müh'
und Können und auch Akribie -
Wohlwollen auch, so ist mein Schluss

für Pfarre und Finanzausschuss:

Der Herr im Himmel wird's vergüten,
dass Ihr, die Damen mit den Hüten
und auch mit den gold'nen Hauben

so viel tut für uns'ren Glauben.

Viel Tausend Dank sag' ich zum Schluss
von Pfarrer und Finanzausschuss.

Vergelt's Gott

©Alfred Rachbauer

